

Relativismus Feind der Wahrheit

Neues Dogma

Vatikan. Am Montagabend eröffnete Papst Benedikt XVI. in der Lateranbasilika die römische Diözesantagung „Jesus ist der Herr. Erziehung zum Glauben, zur Nachfolge, zum Zeugnis“.

Dabei erklärte er, daß sich die **Erziehung in einer Notsituation** befindet: „In einer Gesellschaft, die allzu oft dem Relativismus Glauben schenkt, ja in welcher der Relativismus zum Dogma wird, fehlt mit der Zeit das Licht der Wahrheit.“

In diesem Kontext müsse die **Rede von Wahrheit als gefährlich angesehen** werden, denn das wäre autoritär.